

Jadi Inspektur Upacara Hari Bhayangkara ke 78, Kapolresta Mataram Bacakan Amanat Kapolda NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.ID

Jul 1, 2024 - 12:48



Mataram NTB - Diwarnai hujan tidak menyurutkan semangat Polresta Mataram Polda NTB di hari puncak Hari Bhayangkara Ke-78 menggelar Upacara Peringatan yang dipimpin langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA bertempat di Lapangan Taman Sangkareang Kota Mataram. Senin, (01/07/2024)

Hadir dalam kegiatan Upacara tersebut Walikota Mataram, H. Mohan Roliskana, S.sos. M.H, Wakil Walikota Mataram TGH. Mujiburahman, Ketua DPRD Kota Mataram H. Didi Sumardi SH, Dandim 1606 Mataram, Kol. Arm. Muh. Saifudin Khoiruzzamani, S.Sos., M.Han, Ketua PN Kelas 1 A Mataram, I Putu Gede Ariadi, SH., MH, Kepala Kejaksaan Negeri Mataram, Ivan Jaka M. W. SH, MH, Ketua PP Polri Kota Mataram AKBP Purn. Sahabudin SH, Ketua MUI Mataram TGH. Ahmad Muammar Nasrullah, Ketua FKUB Mataram Drs. H. Burhanul Islam, Tokoh Masyarakat H. Makmun Moerad, Ketua Bale Mediasi H. Saiful Mukmin, Ketua PD Pemuda Muhammadiyah Mataram Iskandar, Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH, Asisten 1 Kota Mataram H. L. Martawang, SE. MSi, pejabat utama Polresta Mataram, Kapolsek Jajaran Polresta Mataram, Kepala SKPD Kota Mataram, Camat se Kota Mataram, Lurah se Kota Mataram, Ketua Balai Mediasi Kota Mataram H. Saiful Mukmin, Pengurus Bhayangkari Cabang Mataram, Dishub Kota Mataram, Sat Pol Kota Mataram, Saka Bhayangkara, Pam Swakarsa dan Personil Polresta Mataram yang terlibat dalam Upacara HUT Bhayangkara.

Diawali dengan parade Pasukan upacara memasuki Lapangan dilanjutkan dengan Laporan Komandan Upacara oleh Kasat Lantas AKP Yozana Fazri Sidik AF SIK MH, kemudian Mengheningkan Cipta dipimpin oleh Inspektur Upacara dan Pengucapan Tri Brata.

Dalam kesempatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA membacakan amanat Kapolda NTB yang menyampaikan bahwa kepada Keluarga Besar Kepolisian Republik Indonesia, pertama-tama saya mengucapkan selamat "HARI BHAYANGKARA KE-78", selamat menjalani Amanah mulia untuk mengabdikan pada Rakyat, Bangsa dan Negara.

" Setiap saat anggota Polri bersentuhan dengan masyarakat, melindungi masyarakat, mengayomi masyarakat, dan melayani masyarakat, tapi disaat yang sama Polri juga diawasi oleh masyarakat itu sendiri ", ucapnya

" Hati-hati sekarang ini segala sesuatu bisa direkam, bisa disebarluaskan, gerak-gerik Polri sekecil apapun tidak bisa ditutup-tutupi lagi, sehingga kepercayaan pada Polri akan selalu diuji ", imbuhnya

Lanjut Kapolresta juga menambahkan bahwa seberapa tinggi tingkat kepercayaan masyarakat, seberapa tinggi kepuasan masyarakat itu menjadi hal yang penting.

" Dan saya senang tingkat kepercayaan masyarakat kepada Polri sudah naik dari 71,6% pada bulan Desember 2023 persen menjadi diatas 75,3 % pada Juni 2024 ", jelasnya

" Ini perkembangan baik, tapi masih harus terus ditingkatkan, Polri harus terus memperbaiki diri, berbenah diri, melakukan Reformasi-reformasi disegalanya, publik berharap jajaran Polri bekerja dengan kejujuran, menegakkan hukum tanpa pandang bulu, serta bebas dari korupsi, kolusi dan Nepotisme, suap dan pungli ", terangnya

" Serta mengharapkan Polri meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat, tidak arogan, serta melakukan pembenahan di Internal, keluarga Bhayangkara yang saya hormati dan saya banggakan, semua program pemerintah butuh dukungan Polri sehingga, saya perlu tekankan kewenangan Polri itu besar, kekuatan Polri itu juga besar, ini harus digunakan secara benar, jangan ada yang disalahgunakan, jangan ada lagi persepsi hanya tajam ke bawah, tapi tumpul ke atas ", tegasnya

Masyarakat membutuhkan rasa aman, masyarakat membutuhkan rasa keadilan, masyarakat membutuhkan rasa untuk diayomi, saya minta Polri jangan abaikan ini, Polri harus mampu memberikan kepastian perlindungan, Polri harus mampu memberikan kepastian hukum Polri harus mampu memberikan kepastian berusaha bagi para masyarakat dan para pengusaha.

Tantangan Polri ke depan memang semakin berat, tidak semakin ringan, masalah Kamtibmas harus dikawal ketat, penanganan isu-isu harus dikawal cepat, program prioritas nasional dan pembangunan ibukota Nusantara harus dikawal secara serius, kualitas layanan harus ditingkatkan, kejahatan dengan teknologi canggih harus diantisipasi.

" Untuk memajukan Indonesia terima kasih kepada seluruh stakeholder, pemerintah daerah, TNI, tokoh agama, tokoh masyarakat, atas peran serta aktif dalam mendukung tugas-tugas kepolisian untuk menjaga harkamtibmas sehingga situasi Provinsi NTB tetap kondusif ", tutupnya

Upacara dilanjutkan dengan Andika Bhayangkara, Pembacaan Doa ditutup dengan Laporan Komandan Upacara dan Menyanyikan Lagu Hymne Polri serta sesi foto bersama. (Adb)